

## **Gemeinsame Aktion der Medizinalberufe auf dem Bundesplatz**

Am 21. Februar 2025 setzten die Berufsverbände der universitären Medizinalberufe in der Schweiz – die Verbindung der Schweizer Ärztinnen und Ärzte FMH, der Schweizerische Apothekerverband pharmaSuisse, die Schweizerische Gesellschaft für Chiropraktik ChiroSuisse, die Schweizerische Zahnärzte-Gesellschaft SSO sowie die Gesellschaft Schweizer Tierärztinnen und Tierärzte GST – erstmals in der Geschichte gemeinsam ein starkes Zeichen gegen den zunehmenden Fachkräftemangel und die wachsenden Herausforderungen im Gesundheitswesen.

Auf dem Bundesplatz in Bern versammelten sich Präsidentinnen und Präsidenten, Geschäftsleitungen sowie Mitglieder der fünf Berufsverbände vor dem Bundeshaus, um auf die drängenden Probleme in ihren Berufen aufmerksam zu machen.

In einer symbolträchtigen Aktion wurde mit einem Hürdenlauf veranschaulicht, welche Hindernisse die Fachkräfte täglich bewältigen müssen. Im Anschluss überreichten die Verbände ihren gemeinsamen Forderungskatalog an die Vorsitzenden der Kommissionen für soziale Sicherheit und Gesundheit (SGK), Nationalrätin Barbara Gysi (SP/SG) und Ständerat Damian Müller (FDP/LU).

Die Veranstaltung bot eine wertvolle Gelegenheit, die Anliegen der Chiropraktorinnen und Chiropraktoren in den Fokus zu rücken. Besonders betont wurde dabei die dringende Notwendigkeit zusätzlicher Studienplätze, um den steigenden Bedarf an chiropraktischer Versorgung langfristig sicherzustellen.